

Mercredi 17 février 2021 Jour des Cendres

Évangile : Mt 6, 1-6. 16-18

Un verbe a retenu ma méditation ce matin dans l'évangile de ce 1er jour de carême : se retirer. C'est une invitation pour ce temps de carême à se retirer de ce qui ne construit pas mais sème le trouble, des conversations futiles ou malveillantes qui peuvent parfois même être destructrices, se retirer en se mettant à distance de ce qui sème en nous parfois de la colère et du découragement.

Mais c'est aussi une invitation à se retirer là où sont la paix, la vérité et l'amour, là où est la vie, c'est-à-dire là où Dieu se trouve, là où sont ses enfants, les petits et les pauvres. C'est un encouragement à se retirer près de Notre Père pour y recevoir ses miséricordes qui sont inépuisables, sa force et sa confiance qui nous ouvrent toujours à l'espérance. Le carême, c'est ce double mouvement qui nous est proposé.

Bon carême

P. Mickaël